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Kurztitel  
 
Wiener Straße – Anfrage, die Dritte: Sag mir, wo die Bäume bleiben…? 

 

 
Zuletzt antwortete die Stadtverwaltung zu o.g. Sachverhalt im Rahmen der Stellungnahme 
S0551/19 vom 14.01.2020 auf meine diesbzgl. Anfrage F0301/19 und versprach, bislang 
noch fehlende Baumpflanzungen nachzuholen. Offenbar sollte es beim Versprechen bleiben. 
Denn wer heute die Wiener Straße entlang spaziert, dem fällt sofort ins Auge, dass das Bild 
einer Baumallee nachhaltig gestört ist und die Ostseite große Lücken aufweist, über die auch 
leider die stellenweise durchaus abwechslungsreiche Bepflanzung mit Blumen nicht 
hinwegtäuschen kann. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
1. Wann endlich erfolgen die mehrfach in den Stellungnahmen (S0551/19) bzw. auch in 
damaligen Bürgerversammlungen versprochenen Baumpflanzungen? 
 
2. Was sind die Gründe für die Verzögerungen? [– an den Pflanzzeiten (Herbst/ „Frühjahr“) 
kann es doch nicht mehr liegen.] 
 
3. Was sagt der Planfeststellungsbeschluss dazu aus? 
 
4. Wann erfolgt die Ausweisung der engen Hertzstraße als Tempo-30er-Zone wie alle 
anderen Siedlungsstraßen auch? 
 
5. Entspricht die Zuwegung (Rampe) zur Cochstedter Straße vom Fermersleber/Lemsdorfer 
Weg aus gültigen DIN-Vorschriften? Wie beurteilen Sie deren aktuelle Gestaltung? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 
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